



## Newsletter Dezember 2024

Liebe ReitschülerInnen, liebe Pferdefreunde

Wie die Zeit vergeht, es ist schon wieder Weihnachtszeit.

Leider ist die Winterzeit für unsere Pferde immer etwas weniger festlich. Es ist kalt, nass und der Boden im Auslauf - matschig und tief.

Nun möchten wir gerne weitere Gummimatten im Auslauf verlegen, um den Pferden mehr Möglichkeiten zu bieten, trocken zu stehen.

Falls jemand von euch eine Gummimatte Sponsoren möchte, würden wir und vor allem die Pferde sich riesig darüber freuen. Auch dürft ihr gerne mit uns die Gummimatte hinlegen, wenn ihr möchtet. Eine Gummimatte kostet CHF 88.00, man kann auch eine halbe Matte sponsoren für CHF 44.00.

In den Weihnachtsferien finden wieder verschiedene Kurse und Anlässe statt schaut vorbei wir haben überall noch Plätze frei.

Kurse: [www.reitschule-thun.com/ferienkurse](http://www.reitschule-thun.com/ferienkurse)

Ihr habt noch kein Weihnachtsgeschenk und nicht mehr viel Zeit?

Wie wäre es euren liebsten eine Patenschaft zu schenken für 1 Jahr, sozusagen fast wie ein eigenes Pferd, dass sie besuchen dürfen und ab und an ein Rübli bringen?

Dann schaut vorbei unter: [www.foerderverein-reitschulethun.ch/patenschaft.html](http://www.foerderverein-reitschulethun.ch/patenschaft.html)

Es gibt des Weiteren ein Update zu Suleyka, nach langen Überlegungen wie und wo ich ein super Platz für Suleyka finden würde, habe ich mich so schwergetan, dass ich sie nun doch behalten werde. Sie gehört einfach zur Familie und ist schon vor mir in der Reitschule gewesen. - Suleyka bleibt! Auch wenn dies wieder Mehrkosten für mich bedeuten. Zurzeit schaffe ich das noch.

Nelson hat uns nach kurzer Zeit verlassen und lebt als Beistellpferd bei einer Bauernfamilie. Leider wurde seine alte Verletzung wieder schlimmer bei uns und dies konnte ich nicht verantworten. Deshalb suchte ich einen schönen End Platz, wo er einfach Pferd sein darf, noch hoffentlich viele Jahre. Alles gute Nelson du warst ein super liebes Pferd, vielen Dank durften wir dich kennenlernen.

Auch News gibt es zum Schulpferd Lord.

Christina Scheidegger die ihn als Pflegebeteiligung hatte, ist neue Besitzerin von Lord.

Dies freut uns wahnsinnig es war Liebe auf den ersten Blick und die beiden sind ein super tolles Team. Wir wünschen beiden ganz viel Spass zusammen, beide bleiben der Reitschule erhalten und sind nun Pensionäre.



Als letztes zu den Pferden dürfen wir Aki begrüßen, der schöne Moritzburger ist auch neu im Team und wir sind alle verliebt. So ein tolles Pferd, dass seit dem ersten Tag durch den tollen Charakter glänzt. Auch die Stuten in der Herde sind immer noch verliebt. Herzlich Willkommen und auf viele tolle Jahre mit dir.

Nun ist mir noch aufgefallen das viele Schüler im Winter irgendwelche warmen Schuhe anhaben, die eigentlich nicht zum Reiten bestimmt sind. Das Problem hierbei ist, dass die meisten Schuhe auf der Innenseite einen Reisverschluss haben und mir so schon viele Sättel zerkratzt haben. Bitte schaut in Zukunft, was für Schuhe die ReitschülerInnen anziehen, damit das nicht mehr geschieht. Mein Team und ich werden uns darauf achten und werden SchülerInnen mit solchen Schuhen nicht mehr auf das Pferd lassen. Im äussersten Notfall habe ich noch vereinzelt Schuhe in der Reitschule, aber ohne Gewähr. - Wir empfehlen die Thermo Stiefel von der Landi, die sind preiswert, wasserdicht und geben warme Füsse..... Auch Turnschuhe sind nicht ideal, speziell für die Bodenarbeit auf dem nassen Platz...oh Schreck o Graus.

Da es wieder früh Finster ist, dürft ihr euren Kindern auch gerne Stirnlampen mitgeben für in den Wald. Leuchtwesten haben wir.

Wir haben wieder offene Reitbeteiligungen bei Interesse meldet euch doch.

Der Attest/Diplom/Brevet Kurs ist ausgeschrieben meldet euch genug früh an, die Plätze sind begrenzt.

Bei Fragen meldet euch gerne, auch bin ich über Feedbacks immer sehr dankbar egal ob es was von der Reitstunde ist oder es ReitlehrerInnen betrifft, gerne dürft ihr mir das persönlich oder per E-Mail / WhatsApp mitteilen.

Ich bin immer froh über offene Kommunikation.

Vielen Dank für eure Treue nun wünsche ich euch allen Frohe Festtage und schon jetzt einen guten Rutsch ins 2025

Eure Carmen